



RED COMPARTIDA

LA DEUDA DE ALTÁN

El rescate que anuncia el gobierno federal a la empresa Altán de comunicación es consecuencia del fracaso que tuvo el proyecto de la 4T "Internet para Todos". El modelo de negocios de red compartida no vendió nada durante los primeros tres años de la administración y sí tiene una deuda acumulada por unos 20 mil millones de pesos en unos 70 operadores. Con el rescate quieren reactivar este programa, pero no va a funcionar porque no hay ni capital y ni condiciones de rentabilidad. No es por mercado, de hecho, el target de usuarios de bajo ingreso es el que más paga por el Internet en celulares. La cantidad de empresas conocidas como MVNO (operadores móviles virtuales) no permite tener los ingresos suficientes para que la red funcione como mayorista y su oferta tiene el problema de que su red es muy lenta.

En la Guardia Nacional se han prendido las alertas tras el hallazgo de siete cuerpos en la zona de la huasteca potosina. Al parecer no fueron ejecutados en la zona del hallazgo, en el municipio de Aquismón, sino secuestrados en la ruta de migrantes; los mandos de la GN nos señalan que eso es muestra del movimiento de grupos del crimen organizado que buscan el control del paso de inmigrantes, mercancía y drogas entre los estados del centro

del país y lo que temen los mandos es que en esa zona podría ocurrir una situación similar a la que se vive en los límites de Michoacán y Jalisco.

En el Informe de Incidencia Delictiva de la CDMX se señala que la alcaldía de Miguel Hidalgo redujo el delito de homicidio en 74% en el último año y es la alcaldía con los mejores números en este rubro. La alcaldía, a cargo de Mauricio Tabbe, trae una buena coordinación con el gobierno capitalino y con la Comisión de Seguridad Ciudadana. A la reducción en homicidios se le tiene que agregar el reporte de Semana Santa donde bajaron 37% los delitos de alto impacto, comparado con el mismo periodo de 2021, y por primera vez se reportó un saldo blanco en robo a casa-habitación con el programa de Blindar MH que triplicó el número de policías en los últimos ocho meses.

En la agenda del Congreso de la Unión se tiene la propuesta de desaparecer la obligatoriedad del servicio militar nacional. Con el apoyo de Morena y PT se revisa en la Comisión de Puntos Constitucionales una reforma a los artículos 5 y 31 de la Constitución Política. La propuesta la hace el diputado del PT Benjamín Robles como parte de la conmemoración del halconazo del 10 de junio de 1971, en todo caso no se plantea su desaparición, sino que se realice por convicción y vocación.